

INTERNER NEWSLETTER 2016

2016-5

DIE BAYRISCHE WOCHE IM CAZ ST. JOSEFSPFLEGE



Am 16.10.2016 fand das Bayrische Mittagessen in der St. Josefspflege statt, als Abschluss der Bayrischen Woche. Das Menü war für die Bewohner und Gäste ein besonderes Highlight, gibt es doch nicht täglich eine Kartoffel-Biersuppe mit selbst gemachten Käsekrustini. Musikalisch wurde das Essen begleitet vom Rosenthal-Duo. Auch die Serviceleitung Frau Ebert war traditionell in Tracht gekleidet. Insgesamt wurden knapp 60 Bewohner und Gäste im Speisesaal fleißig vom Service und den ehrenamtlichen Helfern gut umsorgt.



Bewohner und Gäste beim Feiern



Frau Ebert in der passenden Tracht